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На кировской свалке заработала первая линия по сортировке мусора

Как сообщает ГТРК «Иртыш», на городской свалке в Кировске

заработала первая линия по сортировке мусора. Этот эксперимент

начат для того, чтобы уже в ближайшее время решить проблемы,

которые создаёт складирование отходов вокруг Омска.

Пока линия по сортировке мусора работает в экспериментальном

режиме. Главная задача - выяснить, каких отходов особенно много. В

перспективе планируется производить не только их сортировку, но и

переработку. Но для этого понадобится построить комплекс

предприятий, а то, что работы у них будет достаточно, ясно уже

сейчас.

По словам начальника управления Госконтроля министерства сельского

хозяйства и продовольствия Омской области Анатолия Погорелова,

«ежедневно в Омске образуется около 10 тысяч кубических метров

отходов... При их разложении образуется мусорный газ. Туда входят и

оксиды, и метан».

На свалке должны складироваться только органические отходы,

которые быстро перегнивают и не образуют вредных химических

соединений. А самый опасный на сегодня мусор может стать особо

ценным вторсырьём. Сейчас прорабатывается вопрос о производстве

канализационных люков из полимеров. Делать их можно из

выброшенных полиэтиленовых пакетов и пластмассовых изделий.

Понятно, что стоят такие люки гораздо дешевле чугунных. Есть у них и

ещё одно неоспоримое преимущество: как отмечает Григорий Горовой,

директор предприятия по сортировке отходов, если чугунные люки

часто воруют, то полимерные будут никому не нужны.
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